

# Hasnah Syam Undang Komunitas Mobil Angkutan Umum 'COMPAQ' Ikuti Sosialisasi Ketenagakerjaan

Ahkam - [BARRU.INDONESIASATU.CO.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 15:46



BARRU- Puluhan sopir angkutan umum atau biasa disebut pete-pete sekabupaten Barru yang tergabung dalam Comunitas Pecinta Qilo Meter (COMPAQ) hadir memenuhi undangan dalam rangka sosialisasi Ketenagakerjaan.

Sosialisasi Ketenagakerjaan ini digelar oleh Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bekerjasama dengan Kementerian Ketenagakerjaan Ri., di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Senin (7/8/2023).



Sosialisasi tersebut dihadiri oleh Direktur Bina Pegawai Ketenagakerjaan dan Penguji Keselamatan dan Kesehatan Kerja Renaldi Umar, SH., MH., selaku pemateri dan Kepala Dinas Ketenagakerjaan Barru Yossi Febresia, S.STP. M.Si.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam mengatakan bahwa kegiatan ini dalam rangka memberikan informasi wawasan dan pengetahuan masyarakat tentang program Kementerian Ketenagakerjaan RI.



“Dijelaskan oleh narasumber bahwa Kementerian Ketenagakerjaan mempunyai berbagai program, seperti program jaminan ketenagakerjaan, program jaminan pelatihan kerja, jaminan kehilangan pekerjaan, program bantuan subsidi upah (BSU), program pasar kerja, dan berbagai program lainnya”, ungkapnya.

Menurut Hasnah yang akrab dipanggil Bu Dokter ini, Kementerian Ketenagakerjaan RI juga mempunyai layanan informasi ketenagakerjaan melalui aplikasi SiapKerja. Aplikasi SiapKerja merupakan solusi yang diberikan oleh Kemnaker bagi masyarakat.



“Saya mengajak bagi masyarakat dan anak muda yang mencari informasi



ketenagakerjaan silahkan akses wabsite SiapKerja, di situ tersedia tentang lowongan pekerjaan, pelatihan, sertifikasi ataupun membangun bisnis, manfaatkan sebaik-baiknya ikuti programnya", ujar Bu Dokter.

Sementara itu Kadis ketenagakerjaan Barru, Yossi Febresia mengatakan bahwa aplikasi SiapKerja (Sistem Informasi dan Aplikasi Pelayanan Ketenagakerjaan) adalah ekosistem digital yang menjadi platform bagi segala jenis layanan publik dan aktivitas bidang ketenagakerjaan baik di pusat maupun di daerah.



"Aplikasi ini hadir untuk memfasilitasi, mempersiapkan, mematangkan dan memberi peluang masyarakat agar dapat mewujudkan efektivitas dan kapabilitas dalam bidang ketenagakerjaan", terangnya.

Diakhir kegiatan sosialisasi, Hasnah Syam memfasilitasi seluruh sopir angkutan umum yang tergabung dalam KOMPAQ untuk dimasukkan dalam program BPJS Ketenagakerjaan yang iurannya selama 3 bulan dibayarkan oleh Bu Dokter.

(Ahkam)